
            22.12.2017 года состоялось очередное заседание 
Совета сестер.

                             
                         На заседании рассматривались следующие вопросы:

1. Итоги административных обходов структурных подразделений.

2. Готовность лечебного учреждения к возможной вспышке вирусных заболеваний и 
гриппа.

3. Предоставление структурными подразделениями заявок на изделия медицинского 
назначения и графиков отпусков.

Присутствовали: 23 человека.


